



# 白川小だより 11月

白川一丁目4-1  
Tel.633-1191  
令和2年  
11月4日発行



せいかつもくひょう  
11月の生活目標

## 友だちを大切にしよう!



### ぎょうじよてい 11月の行事予定

1	日	
2	月	代休(40周年記念行事)
3	火	文化の日
4	水	就学時健診
5	木	Jアラート訓練 学校朝会
6	金	NET来校
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	
11	水	委員会
12	木	
13	金	NET
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	クラブ 読み聞かせ
19	木	社会見学(白川分署 3-1)
20	金	陸上教室(6年) NET 社会見学(白川分署 3-2)
21	土	
22	日	
23	月	勤労感謝の日
24	火	交通安全教室
25	水	クラブ
26	木	学校朝会
27	金	NET 社会見学(4年)
28	土	
29	日	
30	月	

### そうりつ40しゅうねんきねんぎょうじ お 「創立40周年記念行事」を終えて

こうちょう しきだ あきこ  
校長 式田 明子

せんしゅう がつ にち と  
先週の10月31日(土)、すがすがしい秋晴れの中、創立40周年記念式典を無事に執り行うことができました。

ことし か じょうきょう いちじ かいさいじたい あや じつこう  
今年はコロナ禍の状況のため、一時は開催自体が危ぶまれたこともありましたが、実行委員会や地域の皆様方のご支援、ご協力のもと、無事にこの日を迎えることができました。改めて御礼申し上げます、ありがとうございました。

とうじつ のプログラムは二部構成(第一部は式典、第二部は祝賀行事)で運動場で行われました。前半の第一部では、国歌・校歌から始まり、校長挨拶、ご来賓(第8代目校長 松宮正和先生・第9代目校長 前川裕之先生の2名)挨拶、長年白川小学校にご尽力頂いた地域及び功労者の方々5名の表彰、5・6年生からお祝いの歌、早稲田撰陵高等学校ウィンドバンド演奏がありました。後半の第二部では、1年生から6年生の全校児童が揃って、ウィンドバンドのマーチング演奏を聴き、その後、各児童が事前に将来の夢を書いた短冊を付けた風船を空に放つ「バルーンリリース」が行われ、記念行事を終了致しました。

お越し頂いたお二人の前校長先生からは、丁度創立30周年以降の10年間のエピソードや当時の思い出話などを語って頂き、懐かしいお話を聞くことができました。また、子どもたちは、数々の輝かしい賞を受賞・海外遠征も行っているウィンドバンドの一曲乱れぬマーチング演奏を間近で見、驚き感動していたようです。

白川小学校は1981年(昭和56年)4月にお隣の東小学校から分かれて新設されました。当時の学校の周りは田んぼばかりだったようですが、40年経った今では周囲の環境も大きく変化しました。私たちは次の50周年に向けて、開校当初より脈々と受け継がれてきた白川小学校の歴史ある伝統と叡智を守り、次世代にバトンをつないで、頑張りたいと思っております。そのために、地域の皆様とともに、これからも学校・家庭と連携しながら一体となって、未来ある子どもたちのすこやかな成長を見守っていきたく思います。どうか、今後とも変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

### たいけん きょうりょく れい ZOOM体験テストのご協力のお礼



がつ にち ご こ おこな  
10月31日の午後に行いましたZOOM体験テストに多数のご参加をいただきありがとうございました。

がっこう はじ と く  
学校としても初めての取り組みであったため、様々なご不便をおかけしたと思います。また、ZOOMにつなぐ際など、子どもにとって難しい作業も多い中、実施できたのは、保護者の皆様のご協力があったこそのもと思っております。

こんかいさんか おんせいなど  
今回参加できなかった方、音声等うまくつながらなかった方と様々だと思いますが、今後万が一休校等になり、ZOOMを活用することがあった場合には、ご案内させていただきます。ありがとうございました。

### しらかわしょうがっこう しゅうねんきねんぎょうじ 白川小学校 40周年記念行事

がつ にち すば あきば なか しらかわしょうがっこう しゅうねんきねん  
10月31日、素晴らしい秋晴れの中、白川小学校の40周年記念行事が行われました。第1部は、5、6年生の素晴らしい歌声と、早稲田撰陵高等学校のブラスバンドが盛り上げてくれました。

だいぶ えんそう ぜんこう かんしやう  
第2部は、マーチングバンドの演奏を全校のみんなで鑑賞した後に、みんなの思いをのせた風船がどこまで飛んでいくのか...楽しみですね。



みんなの夢、  
大空へ

### こうないおんがくかい えんき 校内音楽会の延期について



れいねん がつ おこな こうないおんがくかい しんがた  
例年11月に行っている校内音楽会ですが、新型コロナウイルスの影響による音楽の授業の制限等に併い、3学期に延期させていただきます。日程、時間、開催方法等は詳細が決まり次第、おって連絡いたしますのでよろしくお願いいたします。

### がつ おも きょうじよてい 12月の主な行事予定

か もく にち きん か げつ にち か にち すい  
10日(木)11日(金)14日(月)15日(火)16日(水)

… 個人懇談

にち か ねんこうがいがくしゅう  
22日(火) …6年校外学習

にち きん … しゅうぎょうしき  
25日(金) … 終業式

にち と がつ にち げつ ふゆやす  
26日(土)~1月4日(月) …冬休み

がつ か か がつ きしき  
1月5日(火) …3学期始業式

